

IGLESIA CATÓLICA APOSTÓLICA SIRO-ORTODOXA DE ANTIOQUÍA
ARQUIDIÓCESIS DE CENTRO AMÉRICA
IGLESIA CATÓLICA ECUMÉNICA RENOVADA - ICERGUA
MOR SANTIAGO EDUARDO AGUIRRE OESTMANN
ARZOBISPO



Guatemala, 5 de marzo, 2014

A: Su Santidad Mor Ignacio Zaqueo I Iwas.

Patriarca de Antioquía y todo el Oriente

A: Sus Eminencias los miembros del Santo Sínodo de Antioquía.

Su Santidad;

Y Eminentísimos Metropolitans;

¡Bendiciones!

Hoy se cumple un año, de que tuvimos la gran bendición de ser incardinados a la Santa Sede de Antioquía, como Arquidiócesis de Centro América y que este humilde e indigno siervo fue ordenado como monje de nuestra Santa Iglesia y ordenado y elevado al ministerio de Arzobispo de la Arquidiócesis de Centro América.

Ha sido un año de bendiciones profundas e innumerables, así como de múltiples desafíos y de persecuciones, que, con la gracia de Dios, se están superando positivamente. El número de fieles ha aumentado aproximadamente un 10 %, respecto al año anterior. La Liturgia bendecida por Su Santidad para el uso en la Arquidiócesis se ha implementado en todas partes. Nuestros fieles han sido progresivamente confirmados en la fe ortodoxa de nuestra Santa Iglesia. Y la alegría y la paz de todo el pueblo de Dios son inmensas, por formar parte de la Iglesia que fue establecida por el príncipe de los Apóstoles, San Pedro y gobernada por él y por sus legítimos sucesores hasta nuestros días; y que se ha mantenido en la fe, el culto y la organización que nuestro Señor Jesucristo confió a los Apóstoles. El sentido de pertenencia de los fieles a nuestra Santa Iglesia ha ido aumentando y consolidándose. Las enseñanzas dadas a través de las Encíclicas publicadas por Su Santidad han sido estudiadas y han iluminado a los miembros de las diferentes parroquias.

Por todo esto, en nombre de todos nuestros presbíteros, diáconos, seminaristas y fieles y en nombre de este servidor, quiero renovar y reafirmar nuestro profundo agradecimiento, por darnos la oportunidad de responder a la llamada que el Señor nos ha hecho, al permitirnos ser parte de la Santa Iglesia siro-ortodoxa de Antioquía.

Todos queremos reiterar, una vez más, nuestra obediencia y disposición a seguir perseverando, con la gracia de nuestro Señor, en el seguimiento del Evangelio, bajo la guía de Su Santidad y del Santo Sínodo de Antioquía.

Que el Señor los continúe bendiciéndolos a todos y, sobre todo, que les dé la firmeza para seguir dando testimonio de la fe y del Evangelio en medio de todas las penas, problemas y persecuciones que los cristianos están sufriendo en el Medio Oriente.

Nuestro corazón, nuestro amor, nuestra obediencia y nuestras oraciones están con ustedes.

Humildemente imploramos a Su Santidad que imparta su bendición apostólica a los presbíteros, diáconos, seminaristas y a los fieles de la Arquidiócesis de Centro América; y a Sus Eminencias, les pedimos que nos mantenga en sus oraciones.

Con devoción en Cristo y la Madre de Dios,



Mor Yaquib Eduardo Aguirre Oestmann.
Archbishop of the Archdiocese of Central America

La Torre. Carretera Panamericana, Kil. 27.5. Apartado 031-San Lucas Sacatepéquez,
03008. Sacatepéquez, GUATEMALA, C. A. Tel/Fax (502) 78303512 E-mail: icergua@gmail.com
www.icergua.org.